2017年リオ日系運動会の概要

2017年4月30日(日)9時よりリオ日系協会主催、当商工会議所後援による「日系運動会」が例年通り、ニテロイ海岸、モカンゲ島「海軍基地」にて開催されました。

運動会は約400名の参加者のもと、日伯両国歌斉唱に続き、カストロ・エ・シルバ海軍基地代表エルシマル・マッシャード第一中尉、リオ日系協会三浦会長、リオ州分体育連盟鹿田理事長、リオ商工会議所旭俊哉会頭及び近藤首席領事からの挨拶に続いてラジオ体操で体をほぐして、あめひろい、50、100メール徒競争、タイヤころがし、嫁探し、びん釣り・さかな釣りレース、ゲートボール、むかで競争等諸々のゲームで幼児、子供、青年、成人、老人皆さん楽しい運動会で一日を過ごしました。



日伯両国旗掲揚及び両国歌斉唱



挨拶される商工会議所旭会頭



来賓者の挨拶を聞き入る



ラジオ体操を体をほぐす



100 メートル徒競走



タイヤころがし



嫁探し競走



買い物競走



びん釣りレース



ゲートボール



宝さがしに張切った爺ちゃん、婆ちゃん



こども宝探し



男子むかで競争



女子むかで競争



